
 

 

 

 
Sur les sentiers depuis 1996 
         w w w . v t t . o r g  

Ref / ASSOCIATION N° W511000004 

 

Compte-rendu de l’Assemblée Générale Ordinaire VTTnet saison 2024 

 

L'assemblée générale a été réalisée le 14 septembre 2024, à Marignac en Diois (26), France. 

Mot du président / Bilan moral (Patrice) 

Le président remercie les membres présents, grand merci à Julien pour l’organisation du DieNet 

2024 qui accueille l’assemblée générale annuelle du club. 

Année 2024 : 3 randonets jusqu’ici, pas d’after de planifié pour l’instant.  

LuberonNet 2023 : Randonet qui se termine financièrement en négatif à cause de 2 personnes 

qui ont annulé (malades) et qui ont été remboursées. Petit comité de 4p qui a roulé les singles 

du Luberon sous un beau soleil. 

FigaNet 2024 : ce qui a été le premier randonet de l’année chez Cyril à Figanières, merci. 8 

personnes se sont déplacées pour profiter de tous les singles du coin. 

QueyrasNet 2024 : 16 personnes sur place avec diverses formules, organisé par Brup et 

Chaney d’une main de maître. Gros bravo à eux car beaucoup de travail en termes 

d’organisation avec le gîte pour satisfaire toutes les demandes des participants. De belles 

traces avec du portage. 

DieNet 2024 : un classique de VTTNet avec plusieurs massifs de plusieurs niveaux ; qui fait 

office d’AG. 

36 membres dans le club, incluant les membres inscrits cette année et ceux inscrits lors de l’ag 

de l’an dernier (pour les inciter à revenir rouler l’année d’après). 

Le président rappelle qu’il ne faut pas hésiter à organiser des rando rencontres tout au long de 

l’année, de façon plus intime et plus facile à mettre en place. 

Belle rando rencontre organisée dans les Vosges en août avec au moins 6 membres de 

l’association ! 

 

Bilan informatique (Antoine): tout va bien, la dynamique du forum se poursuit (nombre de 

messages postés constant, de nouveaux inscrits réguliers qui ne postent que peu), 

fréquentation constante. 

Antoine soulève la problématique concernant l’hébergement du forum/site : 



 

 

 

Le forum est hébergé sur un serveur OVH, le site sur un autre serveur OVH, les sauvegardes 

sont effectuées de l’une à l’autre et réciproque. 

Les VMs (machines virtuelles) sont en fin de vie, le Linux a besoin de grosses mises à jour mais 

gros risque de perdre le site/forum si cette mise à jour est effectuée. 

Il y aurait 2 solutions possibles : 

- Projet de prendre un nouveau serveur et de migrer l’ensemble forum/site vers ce 

serveur et de clore l’ancien. 

- Sinon louer un service Discourse (pas besoin de gérer la VM), cela est peu développé. 

Cela est proposé plutôt aux Etats Unis de l’Amérique (il faudrait regarder la compatibilité 

RGPD). En France il n’existerait que 2 (très petites) entreprises qui le proposent (à priori 

1 seule personne gérant la chose, ce qui peut être très risqué si l’entreprise vient à 

fermer), regarder en Europe ? 

En termes de coût, le service Discourse coûte un peu plus cher mais acceptable. 

Antoine rappelle qu’il est actuellement seul sur ce périmètre et qu’il serait très profitable qu’une 

(ou plus) personne l’assiste afin d’avoir du soutien/secours. Demander à caro.sim/cotontige si 

intéressés ? (ces noms ont été cités sans qu’ils soient informés et ne sont dans aucune 

obligation de le faire      ) 

 

Bilan financier (Julien) : 

Exercice du 1er sept 2023 au 31 août 2024 

330€ de bénéfice sur l’exercice. Dépenses courantes équivalentes. 

Dépenses exceptionnelles : barres de céréales et écussons (qui se vendent bien). 

Randonets : le Maredsous apparaît très positif mais certaines dépenses ont été engagées sur 

l’exercice précédent. Le DieNet sera également sur 2 exercices. 

Budget : dépenses courantes : 810€ 

Rappel : l’idéal pour les comptes serait un bénéfice de 150€ par Randonet. 

Détail dans le document associé en pièce jointe. 

 

Budget 2025 (Julien): 

Détail dans le document associé en pièce jointe. 

 

Discussions lors de l’AG : 

Randonets 2025 : 

Demande aux potentiels GO suivant les dates idéales pour leur éventuels Randonets 



 

 

 

- MolièreNet par Brup : Mai à Sept 

- LuxembourgNet2 : Lorenzo, quand ? AG ? 

- BesacNet : Crystel, AG ? 

- DigneNet : CotonTige 

- Vosges en 2025 ? Demander à Carbone/bigjim/chaney s’il(s) serai(en)t motivé(s) 

 

Divers 

Goodies : t-shirts en coton bi-o proposé par koy en 2025 

2026 : nouveau maillot technique ? 

Randonet : faire un randonet mixte VTT / route /gravel ? Faire un sondage 

Mutinerie flamby lors de l’AG 2024, l’ensemble de ces derniers ont été dégustés à la cuillère 

sauf le président qui a tenté le gobage. 

 

Compte rendu réalisé le 14/09/24 à Marignac en Diois. 

Denis LEQUEUX 

Secrétaire de VTTNet 

 

 

 

 


